

ENSEMBLE, AGISSONS POUR LA RECONNAISSANCE ET LA REVALORISATION DES NOS MÉTIERS

Avec le virage domiciliaire voulu par le gouvernement et la crise profonde que traversent les secteurs de la Santé, du Social et du Médico-social, résultat de décennies de politiques libérales, la pression sur les salarié-e-s travaillant dans ces petites structures s'accroit chaque jour davantage.

Engagé-e-s en première ligne, au plus près des patients dans les cabinets médicaux, dans les cliniques ; en soutien, dans la proximité et l'intimité des populations les plus fragilisé-e-s au sein de petites entreprises ou associations, nous ne comptons ni nos heures, ni notre dévouement. Pour de nombreuses personnes dans le plus grand dénuement et la plus grande précarité nous restons trop souvent le seul lien social. Dans des secteurs professionnels très majoritairement féminin, isolé-e-s, nous restons invisibles. Souvent à temps partiel subi, afin de permettre plus de « flexibilité » pour nos employeurs, nos conditions de travail se dégradent de jour en jour. Nous formons la grande masse de ces travailleuses et travailleurs en voie d'Uberisation. Sous-payé-e-s, déconsidéré-e-s, devons nous être corvéables à merci ? Non! Refusons notre précarisation! Ensemble, luttons à notre émancipation!

Avec l'Union Syndicale Solidaires agissons ensemble :

- Pour une revalorisation et une meilleure reconnaissance de l'ensemble des métiers des secteurs de la Santé, du Social et du Médico-social.
- Pour lutter contre la précarité et les temps partiels subis, pour des métiers reconnus et des contrats décents.
- Pour une augmentation massive des salaires.
- Pour lutter contre la marchandisation du secteur :
 - « Pas de profits sur la misère ! »
- Pour de meilleures conditions de travail avec des temps d'échange, de coordination et de soutien mutuel.
- Pour redonner de la dignité à nos métiers et à celles et ceux auprès desquel-les nous intervenons.

Mobilisons-nous pour que le secteur et les professionnel·les de la Santé, du Social et du Médico-social soient vraiment reconnu·es, autant par les employeurs que par les politiques publiques. On ne lâche rien!

DU 25 NOVEMBRE AU 9 DÉCEMBRE VOTONS SOLIDAIRES!